

Goethe-Turnerinnen ergattern das Ticket nach Berlin!

20.03.2022



**„Können wir noch mal von vorne?“, fragt Charlotte mitten in der Synchron-Übung.
Kampfrichter: "Äh - nein!"**

Neuer Landesmeister sind nichtsdestotrotz Mia Muhitira, Juna Duwenbeck, Kiana Gohl, Charlotte Budzin und Carolin Petermeier! Sie haben sich damit für das Bundesfinale in Berlin (4.-7. Mai) qualifiziert.

Groß war die Nervosität der fünf Goethe-Mädchen beim Landesfinale in Dortmund. Und es gab auch eine ganze Reihe Hürden zu überwinden: Nicht nur die zwei Jahre Corona.

Der Wettkampftag begann für Dortmund mit nervösem Warten auf den Bus, der die Athleten zur Wettkampfstätte bringen sollte. Das Kampfgericht steckte im Stau, einige Mannschaften auch; das Warten war nichts für schwache Nerven. Doch einmal an den Geräten, lief alles wie am Schnürchen. Von Gerät zu Gerät wurden die Dortmunder Mädchen sicherer.

Das Jungenteam schien indes nichts so leicht aus der Ruhe zu bringen.

"Das hatte ich eher anders herum erwartet", lacht Sportlehrerin Stefanie Liening. Tolle Reckübungen bescheinigt sie den Jungs, "und am Balken haben alle die Standwaage angerechnet bekommen!" Sie ist noch ganz aus dem Häuschen, denn:

Auch das Jungenteam mit Jonas Weber, Dominic Czapelka, Ben Dawidowski, Elena Strumberg und Josephine Olugbemi zeigte sich von seiner besten Seite und wurde bei seiner Premiere gleich Vize-Meister! Souveräner Qualifikant bei den Jungen war einmal mehr die Mettinger Garde vom Kardinal-von-Galen-Gymnasium.

Der holprige Beginn war symptomatisch für die gesamte JtFO-Bewegung im Schuljahr 2021/22; nicht überall konnten coronabedingt alle Vorrunden wie geplant stattfinden.

Umso schöner zu sehen, dass die Jtfo-Welle wieder an Schwung aufnimmt und das Bundesfinale in Sichtweite gerät. Allen qualifizierten Mädchen wünschen wir viel Erfolg!

Weitere Bilder u. Ergebnisse unter <https://www.sporttalente.nrw/aktuelles/detail/landesmeisterschaft-geraetturnen-wk-iv-1/>

Im Landesfinale der Wettkämpfe II und III siegten das Immanuel-Kant-Gymnasium (WK II) und die Judikus-Nünning-Gesamtschule Borken (WKIII) mit komfortablem Vorsprung vor der Goethe-Delegation. Damit sind die Borkener Athletinnen ebenfalls beim Bundesfinale in Berlin vertreten. Die IKG-Schülerinnen verteidigten erfolgreich ihren Landestitel.

